



# El PAN esperará la votación de la reforma electoral para definir alianza con PRI y PRD

ROBERTO GARDUÑO

En su 25 Asamblea Nacional Ordinaria, ante 3 mil participantes, de los que fueron ratificados 300 integrantes del Consejo Nacional y la Comisión Permanente, la dirigencia panista colocó sobre la mesa la tarea de incrementar su base de afiliados, enarbolar las causas de las mujeres y los jóvenes y hacer suyas las causas y demandas de la sociedad civil.

Sobre la definición de una alianza electoral con los partidos Revolucionario Institucional y de la Revolución Democrática, el líder nacional, Marko Cortés, adujo que el panismo cumplió con la coalición Va por México y ahora esperará el sentido del voto de sus aliados en el debate de la reforma electoral.

Los panistas se concentraron en el Centro Citibanamex. Al inicio se reprodujo un video en el que retumbaron frases como: "¡Estamos ante

un gobierno que da miedo! ¡Cómo llegamos al México de hoy! ¡Vemos con preocupación que de nuevo la tiranía se quiere apropiar de México! Bajo la bandera del amor y la prosperidad, estamos aquí reunidos para renovar al Partido Acción Nacional, sin miedo, porque queremos trabajar, cambiemos México, porque sí hay de otra".

Puso sobre la mesa lo que habrá de suceder en torno a la alianza opositora, colocando como piedra angular la reforma electoral: "Lamentablemente, no fue lo mismo en la ampliación de la fallida estrategia de la militarización, ahí no todos actuamos con la misma solidez y firmeza, y no todos los partidos actuamos con la misma responsabilidad y altura de miras. Pero, ¿saben cuál es y se convirtió en la más clara y firme oposición de México? Fue Acción Nacional".

"Ya veremos, ya veremos", repitió, "cómo votan a la hora de la verdad los partidos opositores, estaremos observando. Pero hoy,

▲ En la 25 Asamblea Nacional Ordinaria, la dirigencia panista anunció que facilitará el proceso de afiliación al partido. Foto Pablo Ramos

amigas y amigos, sólo decirles que nuestra alianza segura va a ser con la sociedad civil, que cada vez levanta más la voz, con los buenos liderazgos sociales y partidistas que no se doblan y no le tienen miedo al régimen, y con las instituciones políticas que realmente quieren ser opositores en los hechos.

"Nosotros encontraremos un mecanismo de acuerdo político para buscar conservar la libertad, la democracia; para dar certeza del proyecto de país que impulsemos, surge en los opositores poniendo por encima el interés de la nación y no los intereses personales o de grupo. ¡No hablaremos de ningún tipo de coalición partidista si antes no se habla de cuidar a México!"